



**AUDIENSI KE PT BP KEDAULATAN RAKYAT
 Alumni SMPN 4 'Kotabaru' Gelar Reuni Agung**



KR-Istimewa

Penganugerahan gelar Guru Unggul Tingkat Nasional.

YOGYA (KR) - Kegiatan Reuni Agung Tahun 2022 siap digelar alumni SMPN 4 'Kotabaru' Yogyakarta, Sabtu (26/11). Kegiatan yang akan berlangsung di SMPN 5 Yogyakarta ini rencananya dihadiri 403 alumni yang sempat menimba ilmu di sekolah tersebut sebelum akhirnya dilebur menjadi SMPN 5 Yogyakarta sejak 24 Januari 1974.

"Bagi sekolah-sekolah lain, mungkin jumlah 403 alumni yang akan datang itu sedikit. Namun, bagi SMPN 4 Kotabaru, jumlah tersebut sudah banyak dan bahkan kemungkinan akan berkurang karena sekolahnya sudah dilebur menjadi SMPN 5," papar Ketua Panitia Reuni Agung SMPN 4 Kotabaru, Soeharto Eddy Haryanto saat beraudiensi dengan Direksi PT BP Kedaulatan Rakyat, Rabu (16/11).

Didampingi sejumlah alumni lainnya, seperti Adityono MSi, Drs Hj Sumiyati, Heru Santosa, Wido Sunarko dan Trimurti Widzyatno, Soeharto Eddy Haryanto menjelaskan, SMPN 4 Kotabaru

berdiri tahun 1949. Sekolah negeri ini berlokasi di Jalan Wardhani No 9 Kotabaru Yogyakarta.

Namun, sejak 24 Januari 1974, SMPN 4 Kotabaru dilebur menjadi satu dengan SMPN 5 Yogyakarta. Hal ini membuat alumni kehilangan almamater. Meski begitu, tidak pernah menghapus jejak sejarah para sivitas akademika SMPN 4 Kotabaru Yogyakarta dan membuat alumni, guru maupun kerawannya berjiwa besar menerima realita tersebut.

Selain itu, seluruh eks sivitas akademika SMPN 4 Kotabaru juga terus mengabdikan, berpartisipasi serta berkontribusi bagi pembangunan bangsa dan negara. "Dari sekolah ini telah lahir, tumbuh dan berkembang generasi bangsa Indonesia yang berkualitas dan mampu berkiprah dengan berbagai profesi dan jabatan di berbagai bidang," paparnya.

Saat ini, lanjut Soeharto Eddy, eks sivitas akademika SMPN 4 Kotabaru berupaya terus menjalin tali

silaturahmi, persahabatan dan persaudaraan demi menjaga ikatan kekeluargaan. Salah satu cara yang terus dilakukan sejak 2002 dengan reuni lintas alumni. "Untuk Reuni Agung akan berlangsung 26 November dengan mengusung tema *Wonderful Friendship* dan sub tema *Love and Care Each Other*," terangnya.

Dalam kegiatan yang diterima Dirut PT BP Kedaulatan Rakyat, M Wirmon Samawi SE MIB dan Direktur Keuangan, Imam Satriadi SH, Soeharto Eddy Haryanto menjelaskan, untuk reuni kali ini, jumlah peserta yang sudah menyatakan siap ambil bagian sebanyak 403 orang berasal dari 26 kota di Indonesia dan luar negeri.

"Ada dari Timor Leste hingga Amerika Serikat. Peserta termuda berusia 61 tahun, 9 bulan, 16 hari yaitu Ibu Mardingsih lulusan tahun 1975. Sedangkan Bapak Abdul Nur Adnan dari Oxon Hill Maryland USA, merupakan lulusan tahun 1956, peserta tertua berusia 84 tahun, 1 bulan," jelasnya.

Dirut PT BP Kedaulatan Rakyat, M Wirmon Samawi SE MIB mendukung pelaksanaan Reuni Agung SMPN 4 Kotabaru Yogyakarta tersebut. "Ini merupakan kegiatan positif yang bisa mempertemukan alumni SMPN 4 Kotabaru yang sudah lama tidak bertemu. Apalagi sekolahnya juga sudah dilebur jadi satu dengan SMPN 5 Yogyakarta, jelas ini menjadi kegiatan yang penuh kenangan," jelasnya. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005